



"TENGO CONFIANZA"

## Elección judicial no será un fracaso, "espero que vaya un buen número de personas", dice Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados dijo que está garantizada la legalidad



La **elección de juzgadores** no será un fracaso, y está garantizada su **legalidad**, sin importar el número de personas que salgan a votar el uno de junio, señaló el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En conferencia de medios, expuso que no hay, en 200 años, un precedente de elección como la que se va a llevar a cabo, en esta materia, pero la **Constitución Política de México**, resguarda sus resultados.

“Y la Constitución fue cuidadosa, nunca estableció un límite para tener legalidad y validez, y nosotros nos sometemos a ella. Yo espero que vaya un buen número, un número de personas a las urnas a ejercer su derecho de elegir



a sus juzgadores; tengo confianza en que así va a ser y no será ningún fracaso, el porcentaje que vote es el porcentaje que la Constitución reconocerá y los órganos electorales declararán válido, de acuerdo con sus documentos, su ley orgánica y las pruebas que se presenten entre el INE y el Tribunal Electoral.”, expuso.

Era conveniente la reforma al Poder Judicial, asegura Monreal

Monreal Ávila indicó que están convencidos de que era conveniente llevará a cabo la **Reforma al Poder Judicial** y garantiza que, con la elección de los nuevos **jueces, magistrados y ministros**, habrá una mejor impartición de justicia en nuestro país, luego de que durante décadas se construyeron redes de corrupción y se vendía la **justicia**.

“El ciudadano no tenía acceso a la justicia, sólo los poderosos y este proceso me parece importante llevarlo a cabo el primero de junio, de lo que estoy convencido en que será, es que será mejor la justicia que se imparta a partir de la elección de ministros jueces y magistrados, si vale la pena invertir en la justicia que es el principal reclamo de mexicanos y mexicanas, estamos convencidos de que saldremos adelante en este proceso”, expresó.

Insistió en no querer aventurarse en qué porcentaje de la población participará en la jornada cívica, aunque han argumentado que la elección es un mandato popular de 36 millones de mexicanos que votaron en favor de Claudia Sheinbaum, pero indicó que el **Instituto Nacional Electoral** debe hacer un esfuerzo extraordinario y que los tiempos oficiales que tiene el Estado, se destinen a difundir y promover los comicios extraordinarios, ya que los partidos políticos no pueden hacerlo.

<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2025/2/6/eleccion-judicial-no-sera-un-fracaso-espero-que-vaya-un-buen-numero-de-personas-dice-monreal-674304.html>